

SOMMAIRE / CONTENTS

- Étienne Helmer De quoi la monnaie est-elle la mesure ? Aristote, Diogène et Platon ou la convention monétaire dans l'horizon du politique  
*Of what is money the measurement? Aristotle, Diogenes and Plato, or the money convention in the horizon of politics*
- Nicolas Vallois De la récompense à l'utilité : la trajectoire économique du béhaviorisme de 1961 à nos jours  
*Reward and Utility: The Economic Transformation of Behaviorism from 1961 to the Present Day*
- Jean-Pierre Chanteau Théorie de la régulation, régulations, « régulationnistes » : éléments de méthodes et conditions d'une communauté épistémique  
*Theory of regulation, regulations, "regulationists": elements of method and the conditions of an epistemic community*
- Thibault Guicherd « Some aspects of railroad rates » (1922) : Edward H. Chamberlin avant Harvard, l'oligopole comme un premier pas vers la concurrence monopolistique  
*"Some aspects of railroad rates" (1922): Edward H. Chamberlin before Harvard, oligopoly as a first step to monopolistic competition*
- Edward H. Chamberlin Some aspects of Railroad Rates  
*Some aspects of Railroad Rates*
- Notes bibliographiques
- Pierre Crepel Pietro Verri, *Méditations sur l'économie politique*
- Nicolas Rieucau Jérôme Blanc Scipion de Gramont, *Le denier royal : traité curieux de l'or et de l'argent*
- Gérard Klotz Jean-Pascal Simonin et François Vatin (eds.), *The Works of Jules Dupuit, Engineer and Economist of the French XIXth Century*
- Thomas Ruellou Jean Cartelier, *L'intrus et l'absent. Essai sur le travail et le salariat dans la théorie économique*
- Tarik Tazdaït Mehrdad Vahabi, *The Political Economy of Predation: Manhunting and the Economics of Escape*

ISBN : 978-2-343-12599-2  
21 €



# CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE

## PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

Histoire de la pensée et théories  
*History of Thought and Theories*

72

Varia  
*Varia*

CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE  
PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

72

2017



2017

Publié avec le soutien du CNRS, de l'Université de Paris Ouest  
et de l'Institut d'études politiques de Lille



L'Harmattan